

Bélarus : création immédiate d'un commandement Sud des forces armées

Description

Le président biélorusse en exercice Aliaksandr Loukachenka a annoncé le 26 mai sa décision de créer sans délai un commandement opérationnel des forces armées du Bélarus d'opposer la frontière avec l'Ukraine.

Il a reconnu que son ministre de la Défense, Viktor Khrenine, avait déjà suggéré la création d'un tel commandement Sud il y a un an. Aujourd'hui, le pays doit urgemment renforcer la défense de sa frontière méridionale et créer ce nouveau commandement, qui viendra s'ajouter aux ailes Nord et Nord-Ouest : «*Le temps nous a fait prendre conscience de la nécessité de mettre en place immédiatement ce commandement opérationnel*», a déclaré A. Loukachenka lors d'une réunion au ministère de la Défense.

Sur ordre du président en exercice, des troupes, des forces opérationnelles et des groupes tactiques seraient déjà partis dans le Sud rejoindre les garde-frontières à proximité du territoire ukrainien : «*Nous devons faire en sorte que les troupes s'entraînent dans des conditions de guerre ; même s'il n'y a pas de guerre jusqu'à présent*». Si, «*Dieu nous en préserve*», une guerre venait à éclater, «*nous saurions comment réagir*».

Si A. Loukachenka continue de penser que la probabilité est plus grande de voir une pression militaire exercée sur le Bélarus en provenance de Pologne, de Lituanie ou de Lettonie, du fait du stationnement de troupes de l'OTAN dans ces pays, il considère désormais que «*l'intensification des hostilités en Ukraine*» équivaut à l'ouverture d'un nouveau front.

Minsk craindrait des provocations de l'Ukraine, comme des incursions d'hommes armés sur son territoire ou la pose de mines. Le 16 mai, le chef adjoint de l'état-major général Igor Korol avait affirmé que l'Ukraine avait concentré à proximité du Bélarus 10 000 soldats dans la région de Rivne, 6 000 celle d'Ovroutch et 4 500 dans celle de Tchernihiv ; parmi eux se trouveraient des unités d'artillerie armées d'équipements ultra-modernes américains et des unités de défense aérienne.

Sources : Zerkalo.io, TASS, chaîne Telegram Poul Pervogo.

date de création

26/05/2022

Champs de Motta

Auteur-article : Céline Bayou